



Bartenheim, le 28 août 2025

AVIS AUX HABITANTS

RUE SAINT MARTIN

Madame, Monsieur,

En raison des travaux d'extension et de restructuration du périscolaire de Bartenheim, une partie de l'accueil des enfants se fera dans la salle des fêtes pour une durée de 2 ans.

De ce fait, la dépose des enfants par le bus ainsi que la navette de l'école maternelle auront lieu devant la salle Saint Martin.

Par conséquent, je vous demanderai de ne pas garer vos véhicules sur le domaine public pendant les périodes scolaires et notamment dans les virages pour faciliter l'accès du bus des écoliers.

Vous priant de nous excuser des désagréments, je vous prie d'agréer, Madame, Monsieur, l'expression de mes salutations distinguées.

Le Maire

Bernard KANNENGIESER

